



令和5年7月13日（木）

東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第17号

県・町教育委員会学校訪問

7月7日（金）に長崎県・東彼杵町教育委員会の皆様にご来校いただき、本校の授業の様子を参観していただきました。すべての学級の授業を参観していただきましたが、長崎県教育委員会の先生からは「どの学級も落ち着いており、生徒の授業にのぞむ姿勢が素晴らしい」とのお褒めの言葉をいただきました。まだまだ生徒の学力向上や授業改善など、学校における課題はありますが、これからも教育委員会の方々のご指導を受けながら、魅力ある学校づくりに邁進していきたいと思います。

7日（金）の登校時、雨の中にもかかわらず、社会を明るくする運動啓発活動として、大村保護司会の皆様にご来校いただき、生徒玄関前で朝のあいさつ運動を行っていただきました。通る生徒一人一人に「笑顔、笑顔」と声をかけていただき、ありがとうございました。

8月の主な行事予定

- 1日（火）～4日（金）二者面談
- 9日（水）登校日（平和集会）
- 11日（金）山の日
- 11日（金）～16日（水）学校閉庁期間
- 30日（水）実力テスト（3教科）
- 31日（木）実力テスト（2教科）
- 9月1日（金）始業式（給食あり）

※夏休み中は家庭でのスマホ・ゲームの扱いに注意してください。2学期以降における生徒の生活の乱れにつながります！



社会を明るくする弁論大会！

7月9日（日）大村市のさくらホールにて「第73回 社会を明るくする運動 中学・高校生（大村・東彼杵地区）弁論大会」が開催されました。本校代表として、3年生のくんが「障がいと理由とする差別のない社会へ」という演題で、大勢の前で堂々と自分の考えを発表してくれました。順番は1番で、大変緊張したと思いますが、敢闘賞を受賞する素晴らしい弁論でした。応援に駆けつけてくれたくんもありがとうございました。

東彼杵中 校訓

「夢に向かって」

探究・協働・仁愛

生徒会 テーマ

「翔」

新しい自分へChance・Challenge・Change